

NEWSPAPER

Polsek Sukagumiwang Beraksi di Malam Hari, Berantas C-3 Dengan Patroli Cegah Kejahatan

Indramayu - INDRAMAYU.NEWSPAPER.CO.ID

Jul 24, 2023 - 02:52



Polsek Sukagumiwang Beraksi di Malam Hari, Berantas C-3 Dengan Patroli Cegah Kejahatan

Indramayu - Polsek Sukagumiwang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar memberikan aksi tegas dalam menjaga keamanan wilayah dengan

melaksanakan patroli di malam hari guna berantas C-3 (Curat, Curas, Curanmor) dan mencegah potensi kejahatan jalanan, di wilayah hukum Polsek Sukagumiwang, Kabupaten Indramayu, Minggu (23/07/2023)

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sukagumiwang, KOMPOL G. Sumantri mengatakan patroli malam hari dilaksanakan dalam upaya untuk memberikan perlindungan maksimal bagi masyarakat. Petugas kepolisian bergerak aktif di malam hari untuk menekan angka kejahatan.

Ia menambahkan, kegiatan patroli malam yang digelar oleh Polsek Sukagumiwang menjadi bentuk tanggung jawab untuk menjaga situasi aman dan kondusif di wilayah. Dengan berpatroli di berbagai titik rawan kejahatan, kami berupaya memberikan efek pencegahan dan menghadapi pelaku kejahatan yang berpotensi meresahkan masyarakat.

."Patroli malam yang dilakukan oleh petugas kepolisian kami berorientasi pada pencegahan dan pengamanan wilayah. Kami ingin mencegah tindak kejahatan agar masyarakat merasa aman dan nyaman," imbuh KOMPOL G. Sumantri.

Dalam patroli malam ini, lanjut Kapolsek, petugas kepolisian secara intensif mengawasi jalanan yang minim penerangan, daerah yang sering menjadi sasaran kejahatan, dan area-area strategis lainnya.

Selain itu, polisi juga berinteraksi dengan masyarakat untuk mendengarkan keluhan dan memberikan pesan-pesan kamtibmas.

Lebih lanjut Kapolsek menegaskan bahwa Polsek Sukagumiwang tidak akan berhenti dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah. Upaya pencegahan melalui patroli malam akan terus dilaksanakan sebagai bagian dari dedikasi polisi dalam melindungi dan melayani masyarakat.

"Dengan patroli malam yang intensif dan komitmen yang kuat dari Polsek Sukagumiwang, diharapkan tingkat kejahatan di wilayah dapat ditekan dan memberikan rasa aman serta kenyamanan bagi seluruh masyarakat. Keberadaan petugas kepolisian yang beraksi di malam hari diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Sukagumiwang," tutup KOMPOL G. Sumantri.